

BAB 1

PENDAHULUAN

A. Latar Belakang

Perkembangan sistem informasi sangat banyak dibutuhkan oleh setiap perusahaan. Terutama bagi perusahaan yang sedang berkembang, perkembangan globalisasi juga sangat mendorong persaingan ketat antar perusahaan, sehingga perkembangan dunia yang semakin luas saat ini menuntut adanya kebutuhan pengembangan sistem akuntansi baru memenuhi kebutuhan informasi yang lebih baik. Perusahaan pada umumnya didirikan tentunya memiliki tujuan untuk memperoleh laba atau keuntungan dari suatu usaha yang dijalankan. Hal ini disebabkan karena dengan adanya pendapatan laba maka suatu perusahaan baru bisa mengukur hasil yang telah diperoleh dibandingkan tujuan yang telah ditetapkan. Laba yang diperoleh dari suatu perusahaan sangat membantu suatu peluang untuk berkembang. Perkembangan suatu usaha perusahaan tentu membutuhkan tenaga kerja dan sumber daya manusia untuk membantu usaha tersebut berjalan dengan lancar.

Seiring dengan perkembangan sistem informasi didalam dunia usaha bisa dikatakan efektif tergantung pada kebijakan manajemen. Pihak manajemen mengutamakan adanya pengendalian intern, oleh karena itu pemahaman terhadap pengendalian intern merupakan unsur yang sangat penting, sebab dengan pengendalian tersebut dapat diuraikan dalam melaksanakan kegiatan usaha. Hal ini menyebabkan pimpinan dalam suatu perusahaan adanya teknologi dalam membantu mengendalikan usahanya supaya dapat melaksanakan kegiatan dalam perusahaan

dapat berjalan dengan baik, maka perusahaan memerlukan informasi yang tepat, cepat, dan pastikan tidak semua hal tersebut bisa dilakukan oleh semua pimpinan dalam suatu perusahaan. Maka untuk mencapai tujuan tersebut harus memerlukan suatu sistem informasi yang baik. Sistem informasi yang baik harus memberikan informasi yang tepat waktu, dan juga membantu menjaga keamanan sebuah perusahaan, dan juga mampu mengawasi proses produksi. Demikian halnya dengan unsur ketenagakerjaan, banyak tenaga kerja yang berkualitas baik dan bisa menunjang aktivitas perusahaan dalam mencapai tujuan dalam memperoleh laba. Perusahaan menarik minat tenaga kerja yang baik dan bisa dipercaya melalui tinggi rendahnya gaji dan upah dengan perusahaan lain.

Penggajian dan pengupahan merupakan salah satu faktor penting dalam perusahaan. Gaji dan upah adalah balas jasa atau pendapatan yang dinyatakan dalam bentuk uang dari perusahaan untuk diberikan kepada setiap tenaga kerja yang dipekerjakan. Pembayaran dilaksanakan sesuai dengan perjanjian yang telah ditetapkan oleh perusahaan. Sebagai bentuk sistem pengendalian intern suatu organisasi, sistem yang dapat digunakan oleh manajemen adalah sistem akuntansi penggajian dan pengupahan. Sistem informasi gaji dan upah dirancang untuk bisa memberikan gambaran yang benar mengenai gaji dan upah karyawan supaya mudah dipahami. Sistem informasi akuntansi penggajian sebagai alat pengendalian intern bagi keuangan pemerintah daerah manggarai timur adalah yang akan diteliti dalam penelitian ini. Kantor Pemerintahan Daerah Manggarai Timur adalah instansi yang bergerak dalam melaksanakan kewenangan pemerintah Daerah Manggarai Timur dalam bidang penggajian. Pada Bagian Keuangan Pemerintahan Daerah Manggarai Timur terutama dalam sistem penggajian dan pengupahan masih terjadi

kekacauan. Yaitu penyelewengan tugas yang dilakukan oleh karyawan atau bagian bendahara pengeluaran dan informasi yang dihasilkan tidak tepat waktu.

Mengingat sangat pentingnya sistem akuntansi penggajian dalam suatu perusahaan, maka sistem akuntansi yang digunakan harus efisien dan efektif dalam kaitannya dengan masalah penggajian untuk mendukung pengendalian intern. Berdasarkan permasalahan tersebut terlihat adanya perangkapan fungsi yakni tugas antara bendahara pengeluaran dan pembuatan gaji yang dikerjakan oleh satu orang saja sehingga membuka peluang untuk melakukan kecurangan belakang tersebut maka penelitian mengambil judul skripsi **“Sistem Informasi Akuntansi Penggajian Sebagai Alat Pengendalian Intern Bagian Keuangan Pemerintah Manggarai Timur”**

B. Rumusan Masalah

Bagaimana analisis Sistem Informasi Akuntansi Penggajian Sebagai Alat Pengendalian Interen Bagian Keuangan Pemerintah Daerah Manggarai Timur.

C. Tujuan Penelitian.

Penelitian ini dilakukan untuk menganalisis sistem informasi akuntansi penggajian sebagai alat pengendalian intern bagian keuangan pemerintah Daerah manggarai timur.

D. Manfaat Penelitian

1. Bagi Dinas Keuangan Daerah

Hasil penelitian ini memberikan Suatu Informasi Akuntansi tentang pentingnya Sistem Informasi Akuntansi Penggajian Sebagai Alat Pengendalian Intern Bagian Keuangan Pemerintah Daerah Manggarai Timur, agar proses penggajian bisa berjalan dengan lancar dan efektif dimasa mendatang.

2. Bagi Peneliti

Penelitian ini dapat menambah wawasan dan pengetahuan, serta sebagai bahan perbandingan antara teori yang sudah didapat pada saat proses perkuliahan dengan kejadian nyata, sehingga dapat memperoleh gambaran yang lebih luas mengenai sistem akuntansi penggajian sebagai pengendalian intern.

3. Bagi Pihak Lain

Hasil Penelitian ini dapat digunakan sebagai bahan referensi peneliti selanjutnya yang akan meneliti pada bidang yang sama.

